大事な家族

岩手県 北上市立黒沢尻西小学校 四年

足立ち 琥ュ 珀、

弟が、けがをして病院に入院

そして手じゅつをすることになった

お母さんもつきそいで一しょに入院

ずっとずっと、はなれることのなかったお

母さんと弟が家にいない

こんなに静かでさびしいんだ

弟は、手じゅつをしてがんばり、お母さん

は、 ねないで弟の面どうをみている

ぼくも一しょにがんばらなければと、さび

しい気持ちを心にしまった

ぼくは、お母さんに弟の事がきらいだと言

ったことがある

そんな事を言われて一番ショックだと泣き

そうな声で、ぼくに言ったお母さん

づいた

二人がいない三日間で、二人の大切さに気

ぼくにとって大事な人だと

お母さんは、ぼくが思っている事は全て気

づき、ふしぎでいつもおどろいている

だから、入院中もぼくに電話をかけてきて

はげましてくれた

ぼくが学校から帰ってきたら、二人がたい

院して家にもどっていた

「よくがんばったね。ありがとう。」

お母さんがほめてくれた

うれしくて、はずかしくて、なかなか目を

合わせることができなかった

ぼくの家は、四人家族

四人が全員そろって一つの家族

だれもかけちゃいけないぼくの大事な家族